

Ofertan vacantes de empleo en Monclova



Ofrendan otros 37 capos a EU

Arribaron a territorio estadounidense como parte de un operativo de traslado ejecutado por el Gabinete de Seguridad, en coordinación con autoridades de ese país.



¿Cuál crisis?

El Real Madrid mostró contundencia y calmó las aguas tras golear 6-1 al Mónaco en la séptima jornada de la Champions League.

Aunque no hay fecha para una feria del empleo, el Servicio Estatal del Empleo mantiene acciones para fortalecer la vinculación laboral

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SABINAS, COAH.- La titular del Servicio Estatal del Empleo, Martha Lucía Guerra Moya, confirmó que se espera la llegada de una empresa con sede en la ciudad de Monclova –de la cual no reveló nombre–, la cual ofrecería oportunidades laborales a los habitantes de la región carbonífera. La funcionaria destacó que este proyecto representa una alternativa importante para quienes buscan integrarse al mercado laboral en el inicio de este año.

Al ser cuestionada sobre las opciones de empleo disponibles para las personas que recientemente fueron liquidadas de empresas locales, Guerra Moya explicó que, por el momento, la principal alternativa es la llegada de esta compa-



El Servicio Estatal del Empleo espera la confirmación de ofertas laborales de empresa de Monclova.



Buscan ofrecer opciones de empleo a ciudadanos de la región carbonífera.

ñia. Sin embargo, señaló que existe la posibilidad de que otras empresas se sumen de manera gradual, tal como ocurrió en 2025, cuando se consolidaron nuevas fuentes de trabajo en la zona.

La funcionaria estatal subrayó que el objetivo es ampliar las oportunidades laborales de manera progresiva, con el fin de atender las necesidades de los trabajadores que han enfrentado dificultades tras

el cierre o reducción de operaciones de negocios locales. "Estamos trabajando para que la región tenga más opciones y que los ciudadanos puedan acceder a empleos dignos y estables", expresó.

Respecto a la posible realización de una feria del empleo en Sabinas o municipios cercanos, Guerra Moya aclaró que hasta el momento no existe una planeación concreta. No obstante, aseguró que se mantienen las gestiones necesarias para consolidar alternativas que permitan a los ciudadanos conocer las vacantes disponibles y vincularse directamente con las empresas.

LOCAL / PÁG. 2

Nación



Arranca Programa Alimentario con Mejora Coahuila: Manolo Jiménez

El cual beneficiará a miles de familias de todo el estado como parte de las acciones emprendidas desde la estrategia social Mejora Coahuila.

LOCAL / PÁG. 7

periodicоловоз.com.mx



@periodico_lavoz



Con hechos, Óscar Ríos cumple a la Nueva Imagen

Entrega obra de pavimento y destaca coordinación con Gobernador Manolo Jiménez Salinas

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



bajar con visión de largo plazo.

El director de Obras Públicas, Arq. Jesús Ramiro Sosa Ayala, explicó los alcances técnicos de la obra, que incluye pavimentación en dos tramos con concreto hidráulico reforzado y la construcción de banquetas, con una inversión total de \$1,279,325 pesos, garantizando infraestructura duradera y funcional para las familias del sector.



entregar este equipo que permitirá a nuestras maestras y maestros de educación especial desarrollar un trabajo más especializado", dijo Lozano Sánchez.

La inversión es parte del compromiso del gobernador Manolo Jiménez con el sector educativo. En los últimos meses, se han entregado mobiliario y útiles escolares a varias escuelas de la región. "El compromiso del gobernador es evidente, y estamos trabajando para

mejorar la calidad de la educación en todo el estado", agregó Lozano Sánchez.

En la región carbonífera, se estima que se beneficiarán más de 20 instituciones de educación especial, incluyendo CAM y USAER.

LOCAL / PÁG. 2



Entregan 2 mdp de material al CAM

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



VILLA DE AGUJITA, COAH.- El subsecretario de educación básica, Iván Lozano Sánchez, visitó la región carbonífera para entregar material didáctico a instituciones de educación especial. La entrega forma parte de una inversión de 15 millones de pesos en todo el estado, que incluye equipo para centros de atención múltiples (CAM) y unidades de servicio de apoyo a la educación regular (USAER). El material entregado

incluye utensilios para la vida laboral, como cocinas, refrigeradores y estufas, así como equipo tecnológico, computadoras e impresoras. "Estamos muy contentos de visitar Sabinas y la región carbonífera para

que

El material entregado

LOCAL / PÁG. 2